

Antrag Nr. 22-O-25-0050
FDP- Fraktion

Betreff:

Memoriam Garten auf dem Friedhof Mainz - Kastel (FDP)

Antrag der FDP - Fraktion:

Antragstext:

Die Bestattungskultur ist im Wandel und so gibt es mittlerweile viele Formen der Beisetzungen. Manch ein Verstorbener hegt den Wunsch nach einer stilvollen Bestattung in einem gepflegten Garten auf dem Friedhof, möchte aber seine Angehörigen nicht mit der Grabpflege belasten. Bei einem Memoriam Garten handelt es sich um eine gärtnerisch gestaltete und betreute Anlage, die Teil eines Friedhofes ist. Er bietet verschiedene Bestattungsmöglichkeiten und sichert die Grabpflege zu einem festen Preis, ohne weitere Folgekosten. Im Gegensatz zu klassischen Gräbern findet keine Abgrenzung statt. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob auf einem Teil des Kasteler Friedhofs ein Memoriam Garten eingerichtet werden kann, angelehnt dem in Wiesbaden-Biebrich bzw. Wiesbaden-Dotzheim.

Mainz - Kastel, 19.09.2022